

Estos contenidos no reflejan necesariamente la posición oficial de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y están basados en fuentes externas

Seguimiento en medios: Oficina de ONU Derechos Humanos urge liberación de personas privadas de la libertad en Arauca

9 de mayo de 2024



1. BLU RADIO: Al menos 10 personas estarían secuestradas en Arauca, según ONU DDHH. <https://www.bluradio.com/nacion/al-menos-10-personas-estarian-secuestradas-en-arauca-segun-onu-ddhh-rg10>

Hay casos de personas que fueron secuestradas hace seis meses y aún no son liberadas. La oficina de la ONU en Colombia para los Derechos Humanos hizo un llamado para que se logre la liberación de las personas secuestradas.

En el departamento de Arauca hay enfrentamientos entre las disidencias de las Farc mando de alias 'Iván Mordisco' y la guerrilla del ELN, desde hace más de dos años.

Esta situación ha afectado gravemente a la población civil e incluso, según información de la Defensoría del Pueblo, este fue el departamento del país donde más casos de secuestro se registraron durante el 2023.

La oficina de la ONU en Colombia para los Derechos Humanos hizo un llamado para que se logre la liberación de las personas secuestradas en esa zona del país, el registro da cuenta de al menos 10 casos.

“Urgimos la liberación sano y salvo de Sergio Ferney Peña, abogado privado de la libertad hace más de 6 meses en Arauca. Reiteramos el llamado a los grupos armados no estatales a liberar a todas las personas privadas de la libertad en su poder en Arauca. Reiteramos de nuevo el llamado para la liberación sanos y salvos de Andro Montalvo, Rubén Guevara, Luis Rubio, Luis Maldonado, Soraya Moreno, Miguel Niño, David Céspedes, Arevalo Fuentes y Dario Turubil privados de la libertad en Arauca por grupos armados no estatales”, señala la ONU.

En ese departamento del país hay cese al fuego tanto con el ELN como con las disidencias.

“La privación a la libertad por parte de grupos armados no estatales es una grave infracción del DIH. Recordamos al Estado su deber de proteger y garantizar el derecho a la vida, a la integridad y a la seguridad de todas las personas”, explica la ONU.

2. NEWS RADIO: 10 personas estarían secuestradas en Arauca, según ONU DDHH.

<https://newsradio.com.co/2024/05/10-personas-estarian-secuestradas-en-arauca-segun-onu-ddhh/>

En el departamento de Arauca hay enfrentamientos entre las disidencias de las Farc al mando de alias ‘Iván Mordisco’ y la guerrilla del ELN, desde hace más de dos años.

Esta situación ha afectado gravemente a la población civil e incluso, según información de la Defensoría del Pueblo, este fue el departamento del país donde más casos de secuestro se registraron durante el 2023.

La oficina de la ONU en Colombia para los Derechos Humanos hizo un llamado para que se logre la liberación de las personas secuestradas en esa zona del país, el registro da cuenta de al menos 10 casos.

“Urgimos la liberación sano y salvo de Sergio Ferney Peña, abogado privado de la libertad hace más de 6 meses en Arauca.

Reiteramos el llamado a los grupos armados no estatales a liberar a todas las personas privadas de la libertad en su poder en Arauca.

Reiteramos de nuevo el llamado para la liberación sanos y salvos de Andro Montalvo, Rubén Guevara, Luis Rubio, Luis Maldonado, Soraya Moreno, Miguel Niño, David Céspedes, Arévalo Fuentes y Darío Turubil privados de la libertad en Arauca por grupos armados no estatales”, señala la ONU.